

Impulsan la consulta juvenil

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

El programa de Cultura Cívica de 2023 que impulsa el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) contemplará la consulta infantil y juvenil diseñada para ese grupo poblacional de la entidad, además de concursos, una carrera recreativa y jornadas cívicas escolares.

De igual manera, actividades de acercamiento en redes sociales y tecnologías de la información, indicó la consejera electoral de ese organismo, Sandra López Bringas en la sesión del Con-

sejo General del IEEM.

El programa fue aprobado por unanimidad de votos. La representación del PRI ante el organismo solicitó que si las condiciones sanitarias por la pandemia de Covid-19 se ajustan, la consulta infantil sea presencial.

La consejera López Bringas dijo que el proyecto tiene varios objetivos para posicionar al IEEM entre la población en general e impulsar la inclusión en los diferentes grupos etéreos, como lo son niñas, niños y adolescentes.

En ese sentido, dio cuenta que se con-

sideran diversas actividades de contacto directo, como pláticas dirigidas a menores de edad, enfocadas a la seguridad y civismo en el mundo digital.

"Una Consulta Infantil y Juvenil con perspectiva para el próximo año relacionada específicamente y diseñada para las niñas, niños y adolescentes del Estado de México", detalló.

Además de otorgar seguimiento a la Red Digital que por la pandemia impidió su integración, pero se da seguimiento en ello, agregó.

A ello sumó varios concursos de video y de oratoria que incentiven la participación ciudadana.

El programa de educación y cultura cívica también promoverá el voto entre los mexiquenses residentes en el extranjero.

Recordó que en el programa participaron varias áreas del IEEM y está basado en varias normativas.

CUARTOSCURO



IEEM desarrolla el Programa de Cultural Cívica.